

ЗАВТРАК

7:00 утра - 10:30 утра
Ресторан Breeze
Завтрак «шведский стол»



Breeze

ОБЕД

Ресторан Breeze
Обед «шведский стол»
с 12:30 до 15:00

Обед включает выбор
безалкогольных напитков,
коктейлей и охлажденных соков.

Свежевыжатые соки не
включены.



Breeze

УЖИН

Ресторан Breeze
Ужин «шведский стол»
с 18:30 до 22:30

Ужин включает выбор
безалкогольных напитков,
коктейлей и охлажденных соков.

Свежевыжатые соки не включены.



Breeze



БЕЗАЛКОГОЛЬНЫЕ НАПИТКИ

Охлажденные соки

Апельсин/Ананас/Манго/Яблоко/Томат

Выбор кофе

Американо, Капучино, Кофе-латте, Эспрессо

Выбор чая

Английский завтрак, Эрл Грей, Зеленый чай, Ромашковый

Безалкогольные коктейли

Выбор безалкогольных коктейлей

Безалкогольные напитки

Кока-кола, Диетическая кола, Спрайт, Фанта, Газированная вода, Тоник



Информация о питании и напитках:

• Безалкогольные напитки (кроме свежевыжатых соков) подаются по бокалам в следующие часы:

Lobby Lounge: с 10:00 до 22:00

Grand Bleu Bar: с 11:00 до 22:00

Shack Bar: с 10:00 до заката

• Мороженое (определенной марки) подается в Café Barista для детей младше 12 лет с 11:00 до 17:00.

• Максимально один напиток подается в любое время.

• Мини-бар, Bootlegger Café Barista и обслуживание номеров не включены в пакет. Любое потребление будет оплачиваться как à la carte.

• Гости, забронировавшие план питания Soft All-Inclusive, могут воспользоваться скидкой 20% на еду и напитки во всех заведениях, за исключением In Room Dining и Café Barista. Скидки на специальные пакетные предложения и акции не предоставляются.

Условия и положения для пакета Soft All-Inclusive

• Алкогольные напитки: Гости понимают, что в соответствии с местным законодательством в определенные дни может быть введен запрет на подачу алкоголя. Это находится вне контроля отеля, и поэтому клиенты соглашаются не требовать никакой компенсации или скидки, если такое событие произойдет. Обратите внимание, что этот запрет обычно длится 24 часа.

• Во время священного месяца Рамадан ограничения на подачу еды и напитков будут применяться в соответствии с правилами правительства. Согласно законодательству ОАЭ, алкогольные напитки подаются гостям с 21 года.

• Рестораны могут быть реформированы или исключены из обслуживания All-Inclusive в соответствии с решениями руководства отеля.



SOFT ALL-INCLUSIVE PACKAGE

BREAKFAST

7:00 am - 10:30 am
Breeze Restaurant
Breakfast Buffet



Breeze

LUNCH

Breeze Restaurant
Lunch Buffet 12:30 pm – 3:00 pm

Lunch Include Selection of
Soft Beverages, Mocktails &
Chilled Juices.

Fresh Juices are not included.



Breeze

DINNER

Breeze Restaurant
Dinner Buffet 6:30 pm - 10:30 pm

Dinner Includes Selection of Soft
Beverages, Mocktails & Chilled
Juices.

Fresh Juices are not included.



Breeze



NON ALCOHOLIC BEVERAGES

Chilled Juices

Orange/Pineapple/Mango/Apple/Tomato

Selection of Coffee

Americano, Cappuccino, Café-Latte, Espresso

Selection of Tea

English Breakfast, Earl Grey, Green Tea, Chamomile

Mocktails

Selection of Mocktails

Soft Drinks

Coke, Diet Coke, Sprite, Fanta, Soda, Tonic



Dining and Beverage Information:

- Non-Alcoholic Beverages (excluding Fresh Juices) will be served by the Glass during the following hours:
Lobby Lounge: 10:00 am to 10:00 pm
Grand Bleu Bar: 11:00 am to 10:00 pm
Shack Bar: 10:00 am to Sunset
- Ice-Cream (Specific Brand) will be served at Café Barista for kids below 12 years old from 11:00 am to 5:00 pm.
- A maximum of one drink will be served at any given time.
- Mini Bar, Bootlegger Café Barista & Room Service are not included in the Package. Any consumption will be charged as à la carte.
- Guests booked on the Soft All-Inclusive Meal Plan can avail a 20% discount on Food & Beverages in all outlets except In Room Dining, & Café Barista. No discount will be applicable on special bundle offers and promotions.

Terms and Conditions for Soft All-Inclusive Package

- Alcoholic Beverages: Guests understand that, as per local laws, there might be a ban on serving alcohol on certain days. This is beyond the hotel's control, and therefore, customers agree not to seek any compensation or rebate if such an event occurs. Note that this ban typically lasts for 24 hours.
- During the holy month of Ramadan, restrictions for Food & Beverage operations will apply in accordance with government rules. As per U.A.E Law, alcoholic beverages are served to guests as of 21 years of age.
- Restaurants can be reformed or eliminated from the All-Inclusive Service according to hotel management decisions.

